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Membros Presentes 
Teldes Albuquerque Unicamp-SP 
Nilde Ferrara PM de Jarinú 
Renato Rosa de Souza Sma-Deprn 
Alessandro Luis Piolli Unicamp 
Humberto Rosente Saa 
Deborah M. Ciarelli Sabesp 
Claudemir José de Oliveira PM de Nova Odessa 
Augustinho C. Piconi PM de Nova Odessa 
Isabella Clerice de Maria IAC 
Wilson Tomaseto Sind. Rural de Indaiatuba 
Dea Rachel Carvalho PMC- Ceasa 
Wilson Bonança Sind. Rural de Jundiaí 
Rogério T. da Silva Esalq- USP 
Márcia Ragonha Águas de Limeira 
Edwaldo L.de Oliveira Terceira Via 
Vicente L. Curcio CETESB 
João Ap. Santarosa Sind. Rural de Limeira 
Cláudio F. de Oliveira PM de Limeira 
 
Membros Ausentes com Justificativa 
Nilton Silvestre  Agr. de Mombuca 
Andréia Collaço Sind. Rural de Campinas 
José R. Penatti Sind. Rural de Piracicaba 
Rogério Maluf Sind. Rural de Monte Mor 
João Baraldi Sind. Rural de Rio Claro 
Marcos Folegatti Esalq 
Irineu Gastaldo Junior Agr. de Jaguariúna 
Walter Becari Sind. De Extrema 
Walter Becari Daee 
Felipe Becari  Fórum das Entidades 
Enéas Rodrigues Sind. Rural de Mogi –Mirim  
 
Membros Ausentes sem Justificativa 
José Levy P. Montebelo Coota  
Cristiano Andreazza PM de Cabreúva 
Luis C. Sombini PM de Indaiatuba 
Nelson L. N. Barbosa PM de Joanópolis 
Ulisses N. Gomes Pm de Sumaré 
 
 
-Início de reunião às 14h30min horas. 
-Observado o quorum – 18 membros presentes. 



O coordenador fez a abertura da reunião - agradecendo o Saae de Atibaia pela 
recepção na pessoa do Sr. Humberto Resende da PM de Atibaia e fez outro comentário 
sobre as atas de nº 22º e 23º que ficarão para a votação na próxima reunião ordinária no 
dia 14 de dezembro de 2007. Em seguida fez a apresentação da Palestrante Roberta 
Baptista Rodrigues, Doutora em Recursos Hídricos da USP, que fez a apresentação do 
projeto, que desenvolveu no seu trabalho de Mestrado e Doutorado, visando à 
facilitação da obtenção da outorga para os usuários dos recursos hídricos. (apresentação 
pendrive). Após a apresentação, foi aberto um intervalo para perguntas e 
questionamentos, sobre o projeto e a aplicabilidade e  Isabela Clerice do IAC perguntou 
como este programa apresentado agilizaria o processo de outorga. “Roberta” disse que o 
DEPRN e DAEE poderiam implantar este programa e o resultado sairia muito rápido.            
O coordenador (santarosa) comentou que a maior dificuldade junto aos usuários de 
recursos hídricos, é o custo da outorga para os pequenos produtores, e a burocracia que 
é exigida (muita documentação), que muitas vezes faz com que o solicitante da outorga 
desista do pedido e continue na clandestinidade. O coordenador também sugeriu que a 
solicitação da outorga tivesse um escalamento diferenciado por tamanho de 
propriedade, exigências menores para propriedades até 10 ha e gradativamente maiores 
conforme o fosse aumentando o tamanho, ex: (10-30-50-100 has). O Sr. Wilson 
Bonança – Sind. Rural de Jundiaí comentou sobre os dois problemas da outorga: o custo 
gerado ao produtor irrigante e a falta de padronização, pelos órgãos competentes em 
diferentes cidades. Dea Raquel da PMC/Ceasa sugeriu um maior aproveitamento pela 
CT-Rural, órgãos que podem dar muito subsídio para os trabalhos da Câmara, como 
exemplo o IAC, Esalq, Embrapa, USP, com a elaboração de novos projetos para 
obtenção de recursos e aplicação no meio rural. Márcia Ragonha da ADL sugeriu que 
fosse formado um grupo dentro da CT_Rural de trabalhos para dar continuidade a este 
assunto, e foi apoiada sua idéia por todos os presentes.Também (Dea) comentou que as 
reuniões deste grupo, deveriam ser em Campinas pois muitos destes órgãos não 
dispõem de verbas para viagem e isso dificultaria os trabalhos da secretaria de 
Agricultura de Atibaia, comentou do trabalho que vem sendo desenvolvido em seu 
município na formação da Associação de Irrigantes e das maiores dificuldades 
encontradas no campo, pela falta de informação das colônias ( japoneses, alemães, 
italianos) dentro da mesma microbacias e também um fator de complicação. O 
coordenador sugeriu que fosse enviado a todos os dias os membros da CT-Rural, o 
convite para quem quiser fazer parte do grupo de trabalho e pediu para a Sra. Dea 
Raquel que enviasse um e-mail com as sugestões propostas por ela. Em seguida 
comentou que a próxima reunião está agendada para o dia 14/12/07 em Monte-Mor e é 
importante a presença de todos, pois pode ser que tenhamos algum projeto que tenha 
sido apresentado para o Comitê  do PCJ que depenada da passar pela nossa Câmara 
técnica para avaliação. Rogério Teixeira da Esalq comentou da sua viagem a Brasília, 
para acompanhar a apreciação pela Cetil, do nosso sistema de Cobrança pelo uso da 
água no meio rural, e das dificuldades que tiveram ele e o Sr. Wilson Bonança (Sind. 
Jundiaí) também presente para defender nosso projeto, face às manifestações contrárias, 
demonstradas pelo seguimento das Indústrias. Em seguida o Senhor Coordenador fez 
um agradecimento aos nossos representantes da Câmara Sr. Wilson Bonança e o 
Sr.Rogério Teixeira pelo excelente desempenho profissional, dedicaram a nossa Câmara 
técnica e que foi incisivo para a aprovação de nossa proposta, e às 17h00min horas 
encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. 
                                                    

Coordenador da CT- Rural 
João Aparecido Santarosa 


